
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 044.08363.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

 
Solicita o trabalho em conjunto
entre SETRAN e SME em
relação a mudança de horário de
entrada na escola, o modo de
acesso no horário de entrada e a
organização do trânsito durante
os horários de entrada e saída na
Escola Municipal CEI Romário
Martins, localizada no bairro
Cachoeira.
 
 
 

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando o trabalho em conjunto
entre SETRAN e SME em relação a mudança de horário de entrada na escola, o
modo de acesso no horário de entrada e a organização do trânsito durante os
horários de entrada e saída na Escola Municipal CEI Romário Martins,
localizada no bairro Cachoeira.
 
Tal solicitação tem como objetivo atender a demanda da comunidade escolar
que relata:
 
1) a confusão no transito no horário de entrada da escola, no periodo da manha
(vide foto em anexo)
2) o fato da entrada dos alunos ser oermitida somente às 8:00 e a
impossibilidade de deixa-los antes deste horário na unidade, em razão da falta
de profissionais para acolhimento.
 

Palácio Rio Branco, 31 de maio de 2024

Amália Tortato



Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Pais de alunos relatam que após a alteração de horário e a falta de profissionais
na unidade, as crianças não podem acessar a undidade antes das 8:00 da manha
e todos os alunos acabam entrando no mesmo horário. Com isso o transito em
frente a unidade fica bem complicado.
Pedem que haja um horário estendido para entrada e saida dos alunos,
especialmente às 8:00, eis que as crianças, no momento, não podem entrar antes
dessa horário.


